

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目を終えて

予防歯科を目指そうと考えた時、たくさん壁があり、そのひとつひとつを、越えながら、これほどいいのだらうかという不安はよく心細さを感じていました。それは同じ考えを持つ人が近くにいなかったこと、でもだからこそ、その中で抜きに出ることができると、自分に言い聞かせていました。でも今日、目の前で熊谷先生がお話しして下さったことと自分も全く同じ考えや考えと知ることができ、本当に安心し、自分の思い、志は間違っていないことがたとえと確信することができました。あとも、「急せば成る、急まねば成らぬ、時にこそ、成らぬ人の為めは、あきらまぬ」の精神で2日目を学ばせて頂き、実践あるのみ!と決意を新たにしました。半日を終え、喜びと感謝の気持ちがいっぱいです。

2日目を終えて

日吉歯科診療所のDHさん達のレベルの高さが素晴らしいです。スキルを見てもやはり、物腰、声のトーン、話し方、目線など細部にDHである以前に人として成熟していることに驚きました。日本の未来、自分自身の未来、10年20年30年先までをしっかりと見据え、予想した医院作り、本気で取り組む必要があること、再確認し、オーラルフィジシャンにたどり着こう、覚悟を固めました。

最前列の特等席でセミナーを受けさせてくれたこと、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

勤務医時代に参加させて頂いた若手のためのオーラルフィジシャンと、
開業医として今回参加させて頂いたオーラルフィジシャンと感違いが
また違いました。
地域の方の予防医療への価値感というのは実際まだまだ受け入れ
られていないということを実感する中、日本のためにもまた患者さんのため
にも、このまま突き進んでいきたいと思いますと改めて感じました。
また、セミナーの受講目的であった、スタッフへの価値感の共有という
ところでは、今回セミナーに参加して良かったと思います。
DHとして、Drとして我々医院として、改善していくポイント etc がい
明確になりました。医院にもとり組み、参加させて頂いた
スタッフ、院長へも伝えていって医院全体として予防の重要性
を伝えていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーで感じた事は、

行っている項目は日々行なっているものとは違って、変化が早いはずなのに、
結果が大きく違うものがあるという事です。

それは、1010の質や患者へのアプローチの仕方の変化などがあると思うが、
なによりも患者さんの人生により真摯に向きあった結果だと思います。

私自身も大切な事をやり直し、やり抜く。という気持ちで日々取り組
むべきだなと思いました。

クリニックと予防には、11クリニックに受ける事はたいへんお世話になって
たまにやりがいを感じます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

毎日、MTMに挑戦してはいるのですが、
気が付けば、従来の咬合治療になってしまっています。
今日のセミナーも受講士様頂いて、MTMを今年2014年に
本気で取りこんでいきたいと思います。

そのためには、大まかに目標をきかかっ、よく考え計画を立て、
行動すればいいと思います。

全ての秋の質問に丁寧に対応してくださった
スズキの皆様に感謝申し上げます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

僕は治療をするのをやめます。
治療は、各分野の専門医に任せ
僕は患者さんの頭の中をやることをビジネスにする。
そのためには MTM を行います。
おかげで写真と X 線とレントゲンと
自費専門をつくる

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

すべてにおいて 衝撃的でした。もっと早く来ていけば... と受講中に何度も思いました。

設備の充実度、職員の意識の高さ、スピーチの能力、仕事に対する姿勢、圧倒的なマテリアルの症例。

そして何よりも、これだけのクリニックを数々の困難を乗り越えて築かれた熊谷先生の志。考えていっしょにやる事の深さに、ただ"ただ"感動しました。

本当に受講してよかったです。

同行してくれたDH 2名に感謝し、明日から現場で作戦を立て、改革を行っていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

患者さん、そして地域に住む方々の口腔の健康を守り、子供医院と
作りたいという想いを胸にしっかりと参加致しました。

改めて熊谷先生は日吉歯科の皆さんのお話を伺い、
データ収集し、診査・診断を正しく、エビデンスに基づいた
予防を行い、子供たちから守り、子供世代にしていくこと。
改めて決意しました。

予防以上の治療は無いという考え、思いをしっかりと、方針に
して、そのと共に進んでいきたいと思います。

今日医院メンバーと参加できて本当に良かったです。
おかげさまで心なすけです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーでは、患者に利益を与えるためには基本的なコンセプトを遵守した診療を徹底することが重要であると実感しました。そして、自分が普段行っている診療がいかほど基本から外れているか、ということも痛感しました。実際に患者教育にあたるDHの方の話もあ聞きし、「手を動かすよりも頭を動かす」ことが大切だと知りました。デモンストレーションでは患者個人に応じた、エビデンスに基づく説明が行われていることを学びました。治療の技術と高めるとはもちろん重要ですが、それ以上に自分の知識や設備を利用し、患者の意識を変えることに注力することも重要であると実感しました。今後はカリキュラーの知識のアップデート等も含め、勉強に励んでいきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所